

Ensemble pour Chevreuse

Des promesses,
toujours des promesses !

En cette période de l'année, les nombreux vœux de bonheur, de santé et même de richesse côtoient aisément les promesses qui fleurissent un peu partout à l'approche des enjeux électoraux.

Si, comme le dit la maxime populaire : "les promesses ne valent que pour ceux qui les écoutent", est-ce à dire que les promesses ne seraient que des vœux pieux, des leurre pour tromper l'électeur ?

Toute promesse fait sens quand elle regarde en direction du bien commun et du principe de réalité, c'est la grandeur de la politique quand elle est bien menée et sa petitesse quand elle est jalouée.

Durant ce dernier mandat, c'est ce qui a été fait et si les promesses sont devenues des actions et des actes concrets, c'est autant par la volonté, le courage et la détermination que par la compétence et le réalisme.

Le Chevreuse de demain se construit avec le Chevreuse d'hier et d'aujourd'hui, sans poudre aux yeux, sans promesses excessives mais toujours avec le sens de l'intérêt général.

Pour Ensemble pour Chevreuse, ce n'est pas une promesse de gascon, juste une morale collective afin que "les yeux ne deviennent jamais plus gros que le ventre".